



さわきた

令和3年11月29日発行
越谷市立大沢北小学校
在籍529名
343-0021
越谷市大林580
TEL048-976-4384

大沢北小ホームページ http://school.city.koshigaya.saitama.jp/osawakita_e/

運動会ありがとうございました！

校長 沖田 啓子

11月20日(土)、雲一つない青空の下、第51回秋季運動会が行われました。保護者の皆様には、今年度も制限のある中での参観にご理解ご協力くださりありがとうございました。また、PTA本部役員の皆様、パパーズの皆様、地域の皆様には会場整備や片づけ、子どもたちの安全な登校等、前日及び当日にご支援ご協力をいただきました。重ねて感謝申し上げます。子どもたちはこの運動会のために感染防止を意識しながら、約3週間練習を重ねてきました。私からは「今年の運動会、今まで積み重ねた努力の成果を今日は全力で出し切りたい。そしてもう一つ、頑張っている友達や仲間を心から応援してほしい」と話しました。今年のテーマは「紅白ともに一致団結 勝利の道へ突っ走れ」。今年は白組の勝利。勝敗はつきましたが、子どもたちは、満足感と達成感を感じられたようです。

1・2年生は、元気いっぱいの「ダイナマイト」。かわいらしいダンスで伸び伸びと表現してくれました。3・4年生は、「世界はあなたにわらいかけている」。笑顔いっぱいで、キレイのダンスを表現していました。5・6年生は、「沢北ソーラン2021 Reborn」。黒のハッピー姿。高学年らしく、力強い踊りを披露してくれました。そして、応援やリレー、金管クラブやバトンクラブのアトラクション、限られた時間の中で一生懸命に練習した成果を発揮することができました。決勝係や放送係等で運動会を支えた5・6年生。子どもたちは素晴らしい活躍を見せてくれました。

学校は、教科の学習も大事ですが、学校行事での学びもやはり大事だと改めて実感しました。楽しさとともに、一つのことをみんなでやり遂げる団結力、時と場をわきまえた行動、互いに協力し合うこと、集団行動の緊張感と美しさなど、多くの教育的意義があると思っています。こうした機会を子どもたちには、今後も体験させたいと思います。

さて、来週からは12月。2学期も残り1か月となります。8日から6年生の修学旅行が控えています。今学期をよい形で締めくくることができるよう、子どもたちには、学習面や生活面のまとめをしっかりと行わせたいと思います。子どもたちが日々頑張ったことや努力したことを自分自身で振り返り、さらに2022年(来年)の健やかな成長につなげていけるよう指導してまいります。25日から冬休みとなります。ご家族で今年の歩みや成長を振り返り、新しい年の目標や約束を話し合ってみるのもよいのではないのでしょうか。

少し早めの挨拶となりますが、保護者の皆様、地域の皆様には今学期も大変お世話になりました。どうぞよい年をお迎えください。そして、今後とも本校の教育活動に変わらぬご支援とご協力をくださいますようお願いいたします。

学校教育目標 よく学ぶ子 思いやりのある子 たくましい子

12月の生活目標

ろう下は静かに右側を歩こう

○12月の下校時刻について

12月は、特別日課の授業が多く、下校時刻が通常より早めになっております。詳しくは、学校だよりの裏面を参考にしてください。また、冬の日のは入りは早いです。すぐに暗くなってしまうので、下校してからも、外出等は、安全をお願いします。

○11月29日は開校記念日です

本校は、昭和46年4月1日に、大沢小、桜井小、大袋小、新方小、増林小から分離し、766名の児童で開校しました。しかし、校舎はまだ建築中で、766名全員が入れず、8クラス分が大沢小学校の中に分教場として入りました。その年の11月29日に今の第1校舎が完成し、766名全員と一緒に勉強できるようになりました。そのスタートの日を本校の開校記念日としました。本校は今年度で開校51周年を迎えました。今後も変わらぬご理解とご支援をお願いいたします。

○冬季休業中における「留守番電話機能付き電話」の設定について

越谷市立小・中学校では、夏季・冬季の長期休業中の教職員勤務時間外は留守番電話機能が設定されます。これは、教職員の長時間にわたる在校時間の縮減や負担軽減を図り、法令に則り教職員の勤務時間を適正に管理することをねらいとしています。冬季休業中の平日は勤務時間(午前8:15から午後4:45まで)外の時間帯、土日・祝日・閉庁日(12/29~1/3)は終日、応答メッセージが流れます。この期間はお電話への対応はできませんのでご了承ください。

新型コロナウイルス感染症防止対策について

新型コロナウイルス感染症拡大防止対策へのご協力、誠にありがとうございます。

越谷市の小中学校では新型コロナウイルス感染症の陽性者数が減少していることから、健康観察カードの記載内容の確認場所が昇降口から教室と変更されました。本校も教室での健康観察カードの確認を行っております。今後も感染防止対策を徹底していくため検温や体調等、お子様の健康観察を引き続き行っていただきますようお願いいたします。

~11月の学校生活



運動会の様子です。一人一人が全力を出し切り、頑張りました！

金管クラブ・バトンクラブ



低学年の表現運動 (ダイナマイト☆Dynamite)です。



中学年表現運動 (世界はあなたにわらいかけている)



高学年表現運動 (沢北ソーラン2021~Reborn~)

